

Del 29 de junio al 1 de julio, y organizado por el Instituto Tucumano de Cultura Hispánica y el Archivo Histórico de la Provincia, se ha celebrado en la ciudad de San Miguel de Tucumán el XLVII Congreso de Institutos de Cultura Hispánica de Argentina y Países Hermanos, que ha versado sobre los temas "Hispanoamérica en su cultura, Historia y genealogía" y "La Argentina fundacional desde la ciudad de Barco al Bicentenario".

El Congreso ha supuesto la presentación de dieciocho ponencias y cinco publicaciones, así como varios discursos. También se ha celebrado en coincidencia una Feria de Libros, una Muestra de Arte Heráldico y otra Muestra Gráfica. Destacar por último la celebración durante el Congreso de una reunión de Presidentes de los Institutos Argentinos, que aprobó un documento de determinaciones y conclusiones.

Entre los contenidos tratados en las ponencias, además de los propiamente genealógicos, destacan temas como el lenguaje, la fe católica, el arte, la arquitectura, la gastronomía, el comercio, la educación, el gobierno, el ambiente, la urbanidad, lo institucional o la literatura, temas en relación con la tradición hispanoamericana y lo criollo.